

Jakarta, 28/5/2014 (Kominfonewscenter) – Beberapa tokoh pengusaha berbagai organisasi profesi membentuk wadah “Komunitas Pengusaha untuk Jokowi dan Jusuf Kalla”, guna mendukung visi, misi dan program kerja Jokowi-JK, khususnya dalam kemandirian ekonomi.

Pembentukan wadah tersebut dihadiri Cawapres Jusuf Kalla, Rabu sore (28/5) yang berlangsung di Jl.Mangunsarkoro 69 Jakarta.

Visi dan misi Jokowi-Jusuf Kalla yang berjudul Jalan Perubahan Untuk Indonesia yang berdaulat, mandiri dan berkepribadian, berawal dari pemaparan tiga masalah utama bangsa, masing-masing merosotnya kewibawaan negara, melemahnya sendi-sendi perekonomian nasional dan merebaknya intoleransi dan krisis kepribadian bangsa.

Untuk mewujudkan visi misi tersebut terdapat 12 agenda strategis kedaulatan politik, 16 agenda kemandirian ekonomi dan tiga agenda strategis untuk Indonesia yang berkepribadian dan kebudayaan.

Gerakan yang belum terlihat geliatnya adalah gerakan dukungan dari kalangan pengusaha, padahal salah satu visi misi Jokowi-JK terkait kemandirian ekonomi.

Ketua Komunitas Pengusaha Yugi Prayanto menjelaskan Komunitas Pengusaha untuk Jokowi dan Jusuf Kalla merupakan gerakan nirlaba dan semua yang tergabung didalamnya adalah pengusaha Indonesia, mereka pengurus serta anggota berbagai bidang usaha dan organisasi profesi.

Pengusaha perikanan dan kelautan itu mengemukakan komunitas ini ingin mendorong teriptanya kedaulatan pangan khususnya sumber bahan pangan pertanian, perkebunan, peternakan dan kelautan.

Wakil Ketua Komunitas Pengusaha Budyarto Linggowiyono mengatakan tujuan pembentukan wadah para pengusaha ini untuk menghimpun para pengusaha dan mendukung program kerja Jokowi dan Jusuf Kalla, khususnya dalam pemberdayaan UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah) serta pengembangan industry kreatif.

Menurut Budyarto UMKM dan industri kreatif di Indonesia tumbuh pesat seiring dibukanya keran impor di era pasar bebas, karenanya perlu diberi prioritas dan insentif oleh pemerintah agar para pengusaha punya daya saing. **(mydk)**